

LOCAL | Política

Califican como "titánico" el esfuerzo que realizará la Diputación en políticas generadoras de empleo

María Luisa Ceballos y Fernando Priego analizan los cuatro planes de asistencia financiera aprobados ayer por la institución provincial

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 22 de marzo de 2013 - 17:14



Los cuatro planes de asistencia financiera a los municipios aprobados ayer jueves por el Pleno de la Diputación de Córdoba, han sido presentados esta mañana en nuestra localidad por la Presidenta de la institución provincial y Alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, y por el diputado delegado de Comunicación y Nuevas Tecnologías en la Diputación de Córdoba y también Alcalde de Cabra, Fernando Priego.

Una comparecencia en la que se ha puesto de relieve la necesidad de aunar esfuerzos para frenar la continua sangría del paro, “pese a que los Ayuntamientos no

tenemos competencias directas en esta materia ni financiación para ello”, puntualizó Fernando Priego, que hizo alusión al importante esfuerzo de las Corporaciones, “para ayudar a esas personas que están siendo especialmente azotadas por la crisis económica que nos afecta”.

En este sentido, Priego calificó como “titánico” el esfuerzo que la Diputación hará por esas políticas generadoras de empleo, destinando para ello 7 millones a través de cuatro programas, el primero de ellos el Plan Especial de Empleo, dotado con 2,5 millones de euros, “con el que el año pasado se crearon más de 1.800 contratos en toda la provincia”, añadió Fernando Priego, que destacó el impulso que para los municipios supondrá este Plan.

A esta cantidad hay que unir el Plan Excepcional de Asistencia Económica a las Mancomunidades, que cuenta con un presupuesto de 105.000 euros, y los 3,4 millones del Plan de Fomento y Colaboración con los Municipios y Entidades Autónomas, que el pasado ejercicio ya presentó como novedad que los Ayuntamientos destinasen este dinero, “a lo que los vecinos le demandaban y no a lo que la Diputación quería”, apuntó Fernando Priego, que hizo especial referencia al Plan de Aldeas, para el que hay destinados 720.000 y que debido a el número de núcleos rurales con los que cuenta nuestra localidad, tendrá una especial incidencia en ella.

Unos Planes que como ponía de manifiesto la Presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos, tienen la particularidad de que las cuantías que corresponden a cada Ayuntamiento estarán ingresadas en sus respectivas cuentas en poco menos de un mes, “lo que da muchas facilidades a los Ayuntamientos, que cuentan con la liquidez necesaria para llevar a cabo determinadas actuaciones”.

Tras enumerar algunas de las actuaciones que en Priego se han acometido con este tipo de ingresos procedentes de la Diputación, Ceballos adelantaba que con los tres planes antes comentados el Consistorio prieguense percibirá una cantidad total de 152.615 euros, puntualizando que nuestro municipio es el tercero

que más cuantía recibe dentro del Plan de Aldeas.

Por otra parte, la también Alcaldesa de Priego hizo alusión a las inversiones que se acometerán en nuestra localidad con financiación procedente de la institución provincial, entre ellas el arreglo de la carretera de Las Navas, mientras que dentro de los Planes Provinciales se acometerá la iluminación de la Plaza de Toros y la reanudación de las obras del Centro de Iniciativas Empresariales, actuaciones estas dos últimas que darán comienzo en un breve espacio de tres meses, como así adelantó Ceballos.

Por último, la Alcaldesa prieguense y presidenta de la Diputación, recordó que la ELA de Castil de Campos también percibirá una cantidad en los tres planes que afectan a los municipios cordobeses, así como de los Planes Provinciales.